

DONOSTIA / Intxaurrendo Berri inicia la mudanza

Tras una década de funcionamiento, el centro cultural Intxaurrendo Berri se afana estos días en hacer sus maletas para trasladarse a sus nuevas instalaciones en el complejo deportivo cultural del paseo de Otxoki. El viernes será el último día que la biblioteca funcione con normalidad, ya que a partir del lunes sus usuarios sólo podrán acceder al servicio de devolución y renovación de materiales prestados.

Los empleados de Intxaurrendo Berri deberán trabajar a contrarreloj para tener a punto la nueva biblioteca que se inaugurará el sábado 17 de diciembre con una jornada especial de puertas abiertas. "Actualmente, estamos desmontando el mobiliario de la planta baja donde se ubican las salas polivalentes y clasificando el material que podemos reutilizar en el nuevo complejo. Cuando se interrumpa en unos días el actividad habitual de la biblioteca, comenzaremos con el trabajo más laborioso del traslado; revisión del fondo, expurgo de materiales, reetiquetación de todos los documentos con un actualizado sistema antihurto, así como recepción de nuevos libros y su colocación en baldas. Durante el tiempo que dure este proceso, Intxaurrendo Berri permanecerá abierto al público en su horario habitual con el fin de recoger y renovar los libros, audiovisuales u otros elementos que los usuarios hayan cogido en préstamo antes del cierre", explica Agurtzane Aizpuru, responsable de los centros culturales Larrotxene e Intxaurrendo Berri.

Las nuevas instalaciones dispondrán de 3.000 m² de equipamiento cultural distribuidos en dos plantas. "En la primera planta, se ubicarán una sala multiusos de 250 m² y un salón de actos de 430 m². La sala polivalente, además de albergar exposiciones y conferencias, pretende ser un espacio versátil donde se dé cabida a proyectos de creación y formación sobre la cultura urbana, que será la seña de identidad de este centro. El salón de actos presenta una capacidad para 500 personas y busca igualmente un uso versátil.

Actividades alternativas

No sólo acogerá actuaciones teatrales y musicales, sino también servirá de espacio para talleres de danza urbana y actividades alternativas. En la planta baja, se localizará la biblioteca que contará con secciones diferenciadas para adultos y niños. En este último caso, también se habilitará un amplio espacio de bebetea para niños de entre 0 y 6 años.

El patio central será un elemento integrado en la biblioteca. Se habilitarán accesos a esta zona con el fin de que los usuarios puedan disfrutar de una lectura relajada en este entorno tan luminoso. Además de mejorar las instalaciones, se ha aumentado el tamaño y calidad del fondo. Habrá una amplia sección de cine para todos los públicos y una gran colección de comics en papel y on-line, que promocionaremos como nuestro producto estrella. También se incrementará el número de ordenadores con acceso a Internet. Se colocarán 10 equipos en la zona de adultos y 6, en la infantil", añade.

Nuevos servicios

El nuevo centro cultural ofertará otros servicios que se irán poniendo en funcionamiento progresivamente. El haur txoko y gazteleku abrirán sus puertas al mismo tiempo que la biblioteca. "Estos espacios tendrán un papel relevante durante las navidades, ya que acogerán actividades del programa de ocio infantil y juvenil Gabonak Zuretzat. El 23 de diciembre tendremos el nuevo espectáculo de Pirritx eta Porrotx en colaboración con el colectivo a favor del euskera en Intxaurrendo Plazara Goaz. También está previsto que comience el próximo mes el programa de ocio para mayores Plus 55 que se desarrolla con éxito en los centro de Okendo, Lugaritz, Ernest Lluch y Casares. A partir de febrero, retomaremos los cursillos culturales que no se han podido desarrollar en este trimestre con motivo del traslado. En primavera, iniciarán su andadura las Musika gelak, cuatro salas de ensayos para que los grupos locales puedan trabajar distintos estilos musicales y enriquecer la oferta musical en la ciudad", explica. Y añade que "en septiembre, la escuela municipal de música abrirá un aula donde impartirá clases de lenguaje e iniciación a la música, piano y coro. Poco a poco iremos informando de estas actividades para que los vecinos de Intxaurrendo y el resto de la ciudad se animen a participar", asegura Agurtzane Aizpuru.